
 
 

 

“Boa gestão da EDA tem garantido defesa dos interesses dos Açorianos” 

Para o Grupo Parlamentar do PS/Açores a recondução de Duarte Ponte, indicado 

pelo Governo dos Açores para continuar à frente do Conselho de Administração 

da EDA – Eletricidade dos Açores, SA., é desejável dado “o trabalho exemplar 

que tem desenvolvido na gestão da empresa”. As declarações do deputado Carlos 

Silva surgem na sequência da reunião da Comissão de Economia desta segunda-

feira, onde foi ouvido Duarte Ponte. “A gestão eficiente da EDA tem garantido a 

defesa dos interesses dos Açores e dos Açorianos, salvaguardando sempre o 

investimento público em todas as ilhas”, sublinhou o deputado socialista. 

“A empresa de eletricidade dos Açores vai apresentar um resultado muito positivo 

nas contas de 2016, o que merece ser realçado tendo em conta o contributo para 

o Orçamento Regional e para o setor público empresarial da Região”, acrescentou 

Carlos Silva. O deputado socialista também destaca a preocupação da EDA em 

investir em toda as ilhas dos Açores, sem se limitar a uma estratégia puramente 

lucrativa: “Apesar da empresa não ser 100% pública, tal não tem inviabilizado que 

sejam realizados investimentos públicos estratégicos, desde o Corvo a Santa 

Maria, o que demonstra bem que os interesses dos Açorianos estão a ser 

defendidos”. 

Durante a audição foi dada a garantia que “os direitos dos trabalhadores estão a 

ser cumpridos de acordo com a lei”. Quanto à taxa de penetração da energia 

renovável na rede, “de acordo com as informações apresentadas é perfeitamente 

exequível que se consiga atingir as metas previstas pelo Governo Regional e até 

foi realçado que, a este nível, a Região Autónoma dos Açores é um exemplo, 

comparativamente com outras regiões, como as Canárias e como a Madeira”. 
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